

Le ministre iranien des Affaires étrangères appelle les autorités Kurdes et Irakiennes au dialogue



Téhéran, 2 octobre (RHC)- Le ministre iranien des Affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif a exhorté aujourd'hui les autorités du Kurdistan irakien à dialoguer avec le gouvernement central de Bagdad pour résoudre la polémique soulevée par le référendum séparatiste.

Mohammad Javad Zarif a déclaré que la consultation kurde viole la Constitution de l'Irak. Il a attiré l'attention sur les conséquences négatives qu'elle entraînera pour le peuple de la région autonome.

De l'avis du chef de la diplomatie iranienne, la sécurité territoriale irakienne sera affectée et ultérieurement celle du Kurdistan car la sécession engendrera le chaos et l'instabilité dans la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/143082-le-ministre-iranien-des-affaires-etrangeres-appelle-les-autorites-kurdes-et-irakiennes-au-dialogue>



Radio Habana Cuba